
3 Pièces

129 m²

Réf. 85131634

930 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Découvrez  le  charme  de  la  riche  histoire  de  Menton  avec  cet

appartement  exclusif  de  deux  chambres,  situé  dans  un  prestigieux

palais  du  XIXe  siècle.Ce  palais  a  été  soigneusement  restauré  en

résidences  élégantes,  offrant  un  mélange  parfait  de  signification

historique  et  de  vie  moderne.  Située  au  cœur  de  la  ville,  la  propriété

bénéficie d'un emplacement imbattable, à quelques minutes seulement

des plages animées, des boutiques, des restaurants et des transports

en commun.Cet appartement du dernier étage s'étend sur 130 mètres

carrés et offre des vues panoramiques sur la mer depuis le balcon ...

Discover  the  charm  of  Menton's  rich  history  with  this  exclusive  2-bedroom

apartment,  located  in  a  prestigious  19th-century  palace.This  palace  has  been

carefully  restored  into  elegant  residences,  offering  a  perfect  blend  of  historical

significance and modern living. Positioned in the city's heart, the property boasts an

unbeatable location, just minutes from the vibrant local beaches, shops, restaurants,

and public transport.This top-floor apartment spans 130 square meters and offers

breathtaking panoramic sea views from the private balcony. A grand hallway leads

to a spacious living room, ...

WALDHOF REAL ESTATE
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